
 これ以上の秋空はないと思えるほどの快

晴の日曜日（10 月 28 日）に「第 5 回 臨時

総会」が開催されました。 

会場の染地幼稚園ホールは人ひと人で埋ま

り、この問題への関心の高さを示しました。 

すでに幾多の機会に情報を提供してきたこ

ともあり、ある程度の知識を共有しての総

会となりました。 

 

 

当日は  出席者  154 名 （内権利者 140 名） 

     委任状  229 名 

の参加がありました。 

会議の状況は既に配付済の「多摩川住宅ホ号棟管理組合 第 5 回 臨時総会議事録」に詳

しいので省略しますが、最初から最後まで真剣で集中のある会議になりました。 

全体的な流れは、この老朽化したホ号棟をどのように住みやすく、そして環境を守りなが

ら活性化させていくのか、ということに絞られつつあります。 

次回は、平成 20 年 1 月 20 日（日）となりましたが、財産、資産問題に関係することで

もあり、ぜひたくさんの人が参加されることを望みます。 

なお、その際には、必ず「第 5 回 臨時総会議事録」をもう一度お読みになってご来場い

ただけたらと思います。 

総会で状況を二度、三度繰り返すのは時間的にも精神的にも大いなる無駄になります。    

ご協力くださいますようお願いいたします。         

                          

 

 

 

 

                                             

 

当日、プロジェク

ターも初めて登場

しました 


